
                                                                          

Bedienungsanleitung für Domeyer Geräte- und Flaschenhalter 

Allgemeines 

Domeyer Geräte- und Flaschenhalter sind vorgesehen, um einsatzfähige Pressluftatmer  und 
deren Reserveflaschen sicher an der Wand eines Geräteraumes zu haltern.  

Baugruppen 

Gerätehalter für Pressluftatmer mit CFK-Flasche (Durchmesser 156 mm) WT000003 

Gerätehalter für Pressluftatmer mit Stahl-Flasche (Durchmesser 140 mm) WT000007 

Flaschenhalter für 2 CFK-Flaschen (Durchmesser 156 mm) WT000004 

Flaschenhalter für 2 Stahl-Flaschen (Durchmesser 140 mm) WT000008 

 

 WT000007   WT000008 

Wandmontage 

Die Wandmontage der Geräte- und Flaschenhalter ist fachgerecht vorzunehmen. Das 
Befestigungsmaterial und der Untergrund muss die Last von bis zu 25 kg (je nach 
Ausführung) statisch und dynamisch aufnehmen können. 

Handhabung 

Gerätehalter für Pressluftatmer: 

Der Pressluftatmer wird mit der Flasche (Position Flaschenventil unten) unten auf die 
horizontalen gummierten Rohre aufgesetzt und dann mit gleichmäßigem Druck oben in die 
Klammer gedrückt. Die Flasche muss komplett durch die Klammer aufgenommen sein und 
unten komplett mit der Flaschenschulter auf den gummierten Rohren aufliegen. 
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Die Entnahme des Pressluftatmers kann entweder mit einem Ruck am oberen Teil der 
Bänderung bewerkstelligt werden oder der Pressluftatmer kann vom Geräteträger 
geschultert werden und dann mit einem leichten Ruck nach vorne aus dem Halter gelöst 
werden.  

Flaschenhalter: 

Der Flaschenhalter kann je nach Ausführung 1 oder 2 Flaschen aufnehmen. Die Flasche (n) 
wird mit dem Flaschenboden nach unten in den Aufnahmering gestellt und anschließend in 
die Klammer gedrückt. Die Flasche(n) muss komplett durch die Klammer umschlossen sein. 

Die Entnahme der Flasche(n) erfolgt in umgekehrter Reihenfolge, d.h. die Flasche(n) wird 
durch einen leichten Ruck am Flaschenventil aus der Klammer gezogen und anschließend 
mit beiden Händen aus dem Halter genommen. 

Funktionsüberprüfung 

Es ist zu empfehlen, regelmäßig den Halter im Ganzen auf Unversehrtheit zu überprüfen und 
speziell die Spannung der Klammer monatlich durch Entnahme des Pressluftatmers oder der 
Flasche(n) zu testen. 

Achtung! Es dürfen nur Original Ersatzteile (Kunststoffklammer) verwendet werden. 

Kontakt: www.domeyer.eu oder info@domeyer.eu  
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Operating instructions for Domeyer SCBA- and cylinder brackets 
General 

Domeyer apparatus- and cylinder brackets are designed to store useable SCBA and reserve 
cylinders securely on the wall of an apparatus room.  

Assemblies 

Equipment bracket for SCBA with CFRP cylinder (diameter 156 mm) WT000003 

Equipment bracket for SCBA with steel cylinder (diameter 140 mm) WT000007 

Cylinder bracket for 2 CFRP cylinders (diameter 156 mm) WT000004 

Cylinder bracket for 2 steel cylinders (diameter 140 mm) WT000008 
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Wall mounting 

The wall mounting of the device- and cylinder brackets must be carried out professionally. 
The mounting material and the substrate must be able to absorb the load of up to 25 kg 
(depending on the design) statically and dynamically. 

Handling 

Bracket for compressed air breathing apparatus: 

The SCBA is placed with the cylinder (position cylinder valve down) on the bottom of the 
horizontal rubberized tubes and then pressed into the top of the clamp with even pressure. 
The cylinder must be completely received by the clamp and rest completely with the cylinder 
shoulder on the rubberized tubes at the bottom. 

Removal of the SCBA can be accomplished by either jerking the top of the shoulder straps or 
the SCBA can be shouldered by the wearer and then released from the bracket with a slight 
forward jerk.  

Bracket for compressed air cylinders: 
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The cylinder bracket can accommodate 1 or 2 cylinders depending on the design. The 
cylinder(s) is (are) placed in the ground ring with the bottom of the cylinder facing downwards 
and then pressed into the clamp. The cylinder(s) must be completely enclosed by the clamp. 

The cylinder(s) is (are) removed in reverse order, i.e. the cylinder(s) is (are) pulled out of the 
clamp by a slight jerk on the cylinder valve and then removed from the bracket with both 
hands. 

Functional check 

It is recommended to regularly check the bracket as a whole for integrity and especially to 
test the tension of the clamp monthly by removing the compressed air breathing apparatus or 
the cylinder(s). 

Attention. Only original spare parts (plastic clamp) may be used. 

Contact: www.domeyer.eu or info@domeyer.eu  
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